

Gestion de Trafico

De: José Sánchez [REDACTED]
Enviado el: lunes, 23 de marzo de 2020 09:55 p. m.
Para: Gestion de Trafico
Asunto: Conservemos la neutralidad del internet

Categorías: Particular

El Internet ha sido una herramienta de conectividad y comunicación entre los millones de usuarios que lo ocupan día a día, es un abuso el querer sacar provecho de ella de una manera tan egoísta con todos quienes la ocupamos, basta de tantos abusos por parte de las empresas proveedoras de este servicio, sigamos conservando la neutralidad del Internet